



かぜぐみだより10月号

令和6年10月1日(火)
尚徳福祉会 井荻保育園

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…楽しみの多い季節がやってきました。運動会も間近となり、競技の練習も熱が入ってきています。頑張って目標に向かって突き進んだり、友だちと協力して成し遂げようとしたり・・・真剣に、そして楽しんで取り組む子どもたちの姿を是非ご覧ください。応援どうぞよろしくをお願いします！



かけっこ、よーいドン！

プールも終わり、涼しい日ではずいぶん園庭で遊べる時間も増えました。ついつい、フライングをしたり、かわいい場面もありますが、走る姿は真剣そのもの！本番が楽しみです♪

またまた玩具が増えました！

おままごとコーナーや、カードゲーム「レシピ」が増えました。「レシピ」はお料理の材料を集めるカードゲームです。みんなお料理が好きになっちゃうかも！？



今月のわらい

- 行事を通して色々な経験をし、友だちと一緒に取り組み、達成感をあじわう。
- 秋の野菜を栽培したり、食したりすることで秋の食材について知る。
- 保育者に言われなくても、身の回りのことを自ら行おうとする。

今月のうた ♪ドレミの歌



お知らせとお願い

- 保育参加・面談を10/17(木)～12/13(金)に予定しております。保育室前の予定表にご都合のよろしい日にちにお名前をご記入ください。(※10/16～としておりましたが、正しくは10/17～となります。お詫びし、訂正させていただきます。)
- 10/29(火)に遠足を予定しております。詳細は後日、お伝えいたします。
- 肌寒い日も増えてまいりました。予備のお着替えに長袖もご用意ください。

